
Ak Dorfmitte 

Protokoll des Treffens am 3. Nov.2016 

Um 20 Uhr  

Gasthaus Strauß, Pessenhausen 

 

1.Zugang für die „Dorfentwicklung“ zu den abschließbaren Infokästen der Vereine  

   > Vorstand kümmert sich 

2. Diskussion um Ordnung an den Infotafeln: Eine Plakatordnung der Gemeinde würde helfen. 

Siehe das gute Beispiel in Apfeldorf! 

3. Rückschau auf das Bürgerbegehren: 

   - Das an alle Haushalte ausgeteilte Infoblatt „Vertane Chance für die Nahversorgung im Ort“  ist  

     insgesamt bei den Bürgern gut angekommen 

   - Gut angekommen auch, dass die Dorfentwicklung beim Thema Edeka auf weitere Maßnahmen  

     verzichtet – und zwar ganz transparent mit der Begründung, den Dorffrieden wiederherzustellen  

     und die Versorgung der Bürger nicht zu gefährden 

   - Nicht gut, dass es auf die gestellten Fragen im Infoblatt bisher keine Antworten gab   

   - Nicht gut, wie die Stellungnahmen der Fachbehörden (dabei auch die Ablehnung des 

Bebauungsplans durch die Heimatpflege!) „im Paket“ zur Kenntnis genommen wurden und wie die 

Einwände der ca. 15-18 Rotter Bürger in der Gemeinderatssitzung „im Paket“ ohne Diskussion 

nichtig gemacht wurden. (Es wäre wert sich zu informieren über den Modus, wie Einsprüche und 

Stellungnahmen zum Beb.Pl.zu behandeln sind,) 

4. Diskussion, wie es weitergehen könnte, wenn der Paulus-Saal nicht mehr zur Verfügung steht. 

    (Pfarrheim, Turnhalle, … ?) 

Ende: ca. 22.15Uhr 

 


